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  在坐各位， 我叫 Ian，今年 14 歲，我學習小輪車已經五年了，見證著我們小輪車

場的賽道一直惡化！由當初平滑安全，去到現在走一步，就見到五個坑洞，好像是月球

表面一樣！在全長 350 米的國際賽道關閉之前，我都要避開那些坑洞來練習，根本不可

能全速來練習一些國際賽需要的技術！到真的需要全速衝刺去練習某個動作時，很多時

候又會因為有坑洞而翻車！ 
 
  我們其實只是需要一條安全的國際賽道，這個不是一個無理的要求！早兩年我們曾

經自願去填補及修復部分場地，效果都非常好，但是香港單車聯會後來以沒有保險保障

為理由，阻止我們繼續進行維修，然而有責任去維修的單車聯會，卻一直沒有履行它的

責任！之後就一直無人理會賽道的狀況了！ 
 
  由去年 10 月起，350 米長的國際賽道封閉後， 我們一直只可以在只得 60 米長的

訓練賽道練習，能夠練習到的就只有基本的技術，沒辦法練習國際賽道的大部份技術。

單車聯會又要我們交出成績來，但又不去履行維修場地的責任。這個場地又是全港唯一

的，真是「又要馬兒好，又要馬兒不吃草」！這樣下去，只會令我們的競爭力下降！為

了保持自己的體能水準，我們都自願加操做體能及做單車機練習，但是踏單車機，只是

一種輔助訓練，又怎可能跟真正地在正規場地內進行訓練相比呢？ 
 
  再者，60 米長的訓練賽道，只可以訓練到基本技術，因為就好像一個游泳運動員，

要是他只可以在一個只有十多米長的訓練池去練習，大部份的技術都練習不到的。我們

只不過是一班已經在運動中找到自己的興趣，及長遠人生目標的年輕人。我們曾多次去

信予香港政府多個相關的部門， 但是你們毫不盡力去履行你們監管的責任。難道真的

要這樣消磨我們的意志，浪費我們的心血嗎？ 
 
  在此，我希望政府可以正視我們年輕運動員的真正需要！除了加強推廣外，維修保

養訓練場地是現時小輪車運動最急切的需要，希望政府官員不要再用「多做多錯，唔做

唔錯」的態度來對待全香港熱愛運動的年青人，請拿出你們的良心來做點事吧！ 
 
  最後，請大家緊記：運動，並不是用經濟來衡量它有沒有貢獻的！只要香港政府願

意帶領，為熱愛運動的年輕人走多一小步，這樣便會讓很多人增加很多的可能性。相反，

要是政府坐視不理，這只會抹殺大部份的可能性，及運動員付出過的努力呢！ 
 
  多謝各位！ 
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